

EN BREVE

BALONMANO

Adrián Barbón felicita a Raúl Entrerrios

J. L. C. Adrián Barbón, presidente del Principado, recibió ayer, en la sede de Presidencia en Oviedo, al jugador internacional de balonmano Raúl Entrerrios, al que felicitó por su reciente medalla de bronce con la Selección Española absoluta en los Juegos Olímpicos de Tokio, donde puso fin a una carrera en la élite mundial de más de dos décadas. El gijonés será ahora coordinador de la base y entrenador del equipo juvenil del Barça.



Barbón muestra las dependencias de Presidencia a Entrerrios. M. ROJAS

BOLOS

El Piles, segundo finalista en La Feria

E. C. La Peña El Piles, tras imponerse a la Bolística El Arenal por 14-9, se clasificó para la final del Torneo de la Feria, que se disputará mañana en la bolera del Pueblo de Asturias. El partido por el título del cuarteto gijonés será contra los lavianeses de Prau Huera, al igual que el año pasado. Hoy, a las seis de la tarde, El Arenal y Noreña se enfrentarán por el tercer puesto. En las semifinales de la categoría infantil, Eliazar, de Bocamina, venció a Pablo, de Manín, por el resultado de 10-8 en una partida que resultó muy igualada.

PIRAGÜISMO

El regional de travesías, en Soto de Ribera

J. L. C. El Campeonato de Asturias de Travesías se disputará en Soto de Ribera desde las diez de la mañana, coincidiendo con la celebración de la quinta regata de la localidad. La participación de la prueba se acerca a los 200 palistas. Entre los favoritos de la categoría sénior destaca la presencia de las K-2 de Hugo Cueto y Alberto Llera (Piragüismo El Sella), Alberto Plaza y Miguel Llorens (Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella) y dos ilustres campeones como Álvaro Fernández Fuiza y Carlos Pérez Rial (La Ribera Oviedo Kayak).

Carlos Álvarez reina en San Lorenzo

ATLETISMO

El fondista verdinegro se impuso en la tradicional carrera nocturna, en la que la grupista Laura Gión fue la mejor en categoría femenina

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Carlos Álvarez (Universidad) y Laura Gión (Grupo) se impusieron en la Carrera Nocturna Playa de San Lorenzo, que ayer celebró su vigésimo séptima edición en el arenal gijonés. La prueba volvió en medio de una gran expectación tras una temporada de ausencia del calendario pedestre regional. No fue la más multitudinaria de su historia, ya que solo contó con 275 participantes para dar cumplimiento a las restricciones impuestas por la Consejería de Salud del Principado a las pruebas deportivas de carácter popular. Pero sí fue la del reencuentro de los corredores de todo el Principado con una de las citas más tradicionales del verano asturiano.

Juan García Tizón, creador de la prueba en 1989, recordaba con orgullo en la línea de salida los

primeros años de la carrera y volvió a ser el encargado de dar el pistoletazo de salida de la competición organizada por el Patronato Deportivo Municipal.

Si los corredores se adueñaban del arenal, los aficionados volvieron llenar la barandilla del paseo gijonés, desde donde siguieron con todo detalle la competición y animaron y aplaudieron sin cesar a los corredores en un programa en el se echó de menos la prueba de menores por la crisis sanitaria, que volverá la próxima campaña.

La prueba se presentaba abierta, si bien los verdinegros Carlos Álvarez y Julio César Álvarez, en masculino, y las grupistas Laura Gión, Sara García y Laura Silverio, en féminas, parecían los más fuertes. Aunque los primeros metros de la carrera no se cubrieron a un ritmo exigente, pronto se hizo la selección de los participantes con opción al triunfo.

La cabeza de la prueba supuraba el ecuador de la carrera con un grupo de fondistas con opciones al triunfo hasta que Carlos Álvarez y, sobre todo, Julio César Álvarez (Universidad) probaron las fuerzas de sus rivales y se marcharon en solitario.

El triunfo se convirtió en un



El momento de la salida de la Carrera Nocturna Playa de San Lorenzo. JOAQUÍN PAÑEDA



Los ganadores Carlos Álvarez y Laura Gión. JOAQUÍN PAÑEDA

duelo entre los dos atletas, que se decidió en el último tramo a favor de Carlos Álvarez. Julio César Álvarez, ganador en 2016, fue segundo y precedió a Aitor Redondo (Piloña) en la meta. Illán López y Pablo Alonso (Piloña) finalizaron en la cuarta y quinta plaza.

Laura Gión, por su parte, dominó con claridad la carrera y consiguió una clara victoria. Su compañera Sara García la secundó en la llegada. Laura Silverio completó el dominio de las fondistas grupistas en el podio de la carrera. Alba Vega concluyó cuarta y Estefanía Fernández, quinta.

El Unicaja Gijón cae ante las anfitrionas en Valladolid

BALONMANO

J. L. C.

GIJÓN. El Unicaja Gijón de la Liga Iberdrola, tras perder ayer con el Aula Cultural de Valladolid por 26-23 (15-9 al descanso) en la segunda semifinal del Torneo Sum-

mer Bag, que se celebra en el polideportivo Huerta del Rey de la capital castellana, disputará hoy el partido por el tercer puesto del trofeo pucelano frente al Guardés (18.30 horas), que cayó ante el Bera Bera, actual campeón liguero, por 28-14.



La pivote Nayla de Andrés. GARIBAY

Se trata del segundo test de pretemporada del equipo gijonés, que trata de rodarse de cara al comienzo del nuevo curso el 11 de septiembre en Tenerife ante el Balonmano La Salud.

La entrenadora del conjunto fabril, Cristina Cabeza, no puede contar aún con las lesionadas Cecilia Cachada y Laura Rivas, ni con la brasileña Juliana Borges, su fichaje estrella, que aún no ha podido salir de su país.

El Unicaja Gijón salió de mano

con Raquel Álvarez, Marizza Faría, María González (4), Aida Palicio (4), Lorena Zarco (4), Sandra Vallina (2) y Nayla de Andrés (2). También jugaron Lucía López, María Palomo (3), Nerea Calbón, Lisa, Lucía Fernández, Lucía Alonso, Nerea Canas (4), Aida Fernández y Yeruti Alexandra.

Las gijonesas ofrecieron un buen juego y llegaron a ponerse a dos tantos en la segunda parte ante las actuales subcampeonas de la Copa de la Reina.